



L'échange dans les journaux !

publié le 06/10/2014

Descriptif :

<http://ruelle.blogs.charentelibre.fr/tag/coll%C3%A8ge+casteret>

01/10/2014

les élèves de Marbourg en visite au collège de Puyguillen

Les élèves de Casteret accueillent leurs cousins Germains !

Après avoir été en Allemagne au collège de Marbourg les élèves du collège Casteret recevaient les élèves du lycée allemand.

"Nous constatons que le nombre d'élèves qui s'inscrivent en l'allemand sont de moins en moins nombreux. Il était tentant faire un échange avec un collège allemand pour assurer la promotion de cette langue. Après tout l'Allemagne est notre premier partenaire économique et à ce titre l'allemand est aussi utile que l'anglais" explique Frédéric Missiou le principal du collège, qui espère avoir déclenché de nouvelles vocations.

Dans la salle, les élèves des deux lycées fêtent le départ des allemands vers Marbourg dans les rires et les échanges bruyants, heureux de l'expérience et des nouveaux copains.

Émilie Gillet professeure d'allemand de Casteret et Lucie Bouley professeure de Français à Marbourg sont très satisfaites de l'échange "Accepter la différence culturelle, apprendre à communiquer autant par la langue que par les signes, savoir se débrouiller et vois plus loin que son nez. L'expérience a été très positive".

Même si les élèves allemand ont trouvé l'espace scolaire français "Un peu prison et très discipliné" à l'inverse de la vision des petits français qui ont été très étonnés de l'espace ouvert des établissements allemands, battant en brèche les idées reçues.

Et dans la liesse générale "Rien n'est plus beau qu'un fou rire franco-allemand", conclut la professeure Émilie Gillet.

14:59 Publié dans enseignement | Lien permanent | Commentaires (0) | Tags : marbourg, collège casteret, missou

Portfolio

